



3 Pièces

110 m²

Réf. N-41388

1 750 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap de Nice - Idéalement situé, au sein de l'une des résidences les plus prestigieuses du secteur, dominant le mythique Palais Maeterlinck, somptueux 3 pièces de 110 m² en étage élevé entièrement rénové. Niché dans une résidence de grand standing, sécurisée, avec piscine chauffée et salle de sport, parfaitement au calme cet appartement offre un cadre exclusif et recherché. L'appartement s'ouvre sur un vaste séjour de 60m² avec cuisine semi-ouverte entièrement aménagée et équipée, buanderie à l'arrière, le tout donnant accès à une grande et agréable terrasse de 30 m² offrant une vue ...

Cap de Nice - Ideally located within one of the area's most prestigious residences, overlooking the legendary Palais Maeterlinck, this sumptuous, fully renovated 2 bedroom apartment of 110 sqm is situated on a high floor. Nestled in a luxury, secure residence with a heated pool and fitness center, this apartment offers a peaceful, exclusive, and highly sought-after setting. The apartment opens onto a spacious living room of 60 sqm with a fully fitted and equipped semi-open kitchen and a laundry room at the back, all leading out to a large and pleasant terrace of 30 sqm offering breathtaking ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

